

**2022.SR.000171**

**Kleine Anfrage David Böhner (AL): Wie hoch ist der Stromverbrauch des Rendez-vous am Bundesplatz (in kWh)?**

Die Stadt Bern hat der Veranstaltung «Rendez-vous am Bundesplatz» erneut eine Bewilligung erteilt. Und das in Zeiten, wo im ganzen Land über die drohende Energiemangellage diskutiert wird und der Bundesrat eine landesweite Kampagne lanciert hat mit dem Slogan «Energie ist knapp. Verschwenden wir sie nicht.»

Die Veranstalterin argumentiert in den Medien, dass das Lichtspektakel nur wenig Energie verbrauche (gesamthaft weniger als ein einzelnes Abendspiel von YB) und laut unserem Sicherheitsdirektor wird mit dem Lichtspektakel sogar Energie gespart: «Es braucht weniger Energie, als wenn die normale Beleuchtung des Bundeshauses angeschaltet wäre.»

Um diese Aussagen einordnen und überprüfen zu können, ist der Gemeinderat aufgefordert folgende Frage zu beantworten:

Wieviel kWh Strom braucht es für eine einzelne Vorstellung vom Rendez-vous am Bundesplatz?

Bern, 27. Oktober 2022

*Erstunterzeichnende: David Böhner*

*Mitunterzeichnende: Matteo Micieli, Eva Chen, Jemima Fischer*

**Antwort des Gemeinderats**

Veranstalter\*innen von Weihnachts- und Winteranlässen sind aufgrund der möglichen Energiemangellage angehalten, auf freiwilliger Basis Energiespar-Massnahmen umzusetzen. Aus diesem Grund verzichtet das Rendez-vous Bundesplatz beispielsweise auf die Vorführungen am Montag. Gemäss Angaben der Veranstalterin verbraucht eine Vorführung à 30 Minuten rund 15 kWh.

Bern, 23. November 2022

Der Gemeinderat